
A252012年2月15日 星期三
编辑：胡建明 美编：金红 组版：五军

体育

本报讯 一位仅连续首发了
4场的球员便无可争议地戴上了
周最佳运动员的桂冠，这在NBA
堪称空前。书写这一奇迹的正是
10天前横空出世的华裔球员林书
豪。

在13日NBA公布的最新一
期周最佳运动员评选结果中，来
自尼克斯队的二年级生林书豪生
涯第一次当选为东部最佳运动
员。在两位当家球星安东尼和斯
塔德迈尔上周缺阵的情况下，一
直以来只能在垃圾时间跑龙套的
林书豪临危受命并以精彩绝伦的
发挥扮演起了球队“老大”角色，
带着本队取得4战全胜战绩。在这
4场较量中，每场均首发亮相的林
书豪场均收获27 . 3分、8 . 3次助攻
和2次抢断。

这4场他共收获109分，这是
自1976年美国NBA与ABA两大
篮球联赛合并后任何一位球员在
头4场首发中贡献的最高得分。另
外，他是NBA六十余年历史中第
一位在生涯首发出场的前四场比
赛中，场场至少贡献20分和7次助
攻的运动员。

据雅虎体育报道显示，凭借
着过去短短一周多时间的表现，
林书豪已经成为了体育世界中个
人市场价值涨幅最快的运动员。

据称，在林书豪爆发的过去一周
之中，作为尼克斯合作上市公司
的麦迪逊花园广场股票价值也随
之上涨了6%，为公司直接增加了
1 . 39亿美元的市值。通过精密的
数据分析，雅虎体育最终得出的
结论为：林书豪现在的个人市值
大致为1400万美元。

在全球运动员个人市场价值
的排名中，林书豪的1400万美元
已经足以和科比·布莱恩特平起
平坐，高居整个体育界的第六位。
对于现在的尼克斯来说，林书豪
完全可以称为一棵摇钱树。有意
思的是，能够在如此短暂的时间
内迅速将个人市值提升到1400万
美元的高度，林书豪也堪称体育
界的第一人。

可以预计，如果林书豪能够
将自己这样的状态继续保持下
去，尼克斯本赛季赚个盆满钵盈
将没有任何问题，无论是在比赛
的收视率、球馆的上座率，还是
广告的价值上，林书豪这块金字
招牌都将是目前无人可以替代
的。而对于林书豪个人来说，如
果他能够在未来仍然和上周一
样高效，那么他未来的赞助商合
同，同样也将会是一个相对于他
现在年薪来说的天文数字。

(胡红霞)

篮协开“罚单”：

山西队被罚2万

新华社太原2月14日体育专
电(记者 叶健 林德韧) 中国
篮协为12日山西队和广东队比
赛中发生的不和谐场面开出“罚
单”：山西队被罚款2万，广东队
主教练李春江被通报批评。

中国篮协在《关于对CBA
职业联赛太原赛区、山西中宇俱
乐部、广东东莞银行和浙江稠州
银行队教练员处罚的通知》中
称：2012年2月12日，在2011-
2012中国男子篮球职业联赛(以
下简称联赛)第三十三轮山西中
宇主场与广东东莞银行的比赛
中，在距离第三节比赛结束还有
1分14秒时，个别观众因不满裁

判员对主队队员的判罚，向
场内投掷了几个打火机。见
此情况，广东东莞银行队教
练组召集队员撤回休息室，
但在通道处被技术代表和
比赛监督及时叫回并恢复
比赛。

比赛过程中，广东东莞
银行队教练组对球队管理

不力，主教练李春江多次到
记录台质疑裁判员，激化了现
场观众对客队的不满情绪；广东
个别队员也有煽动和刺激观众
的行为举止，还有一个矿泉水瓶
从客队替补席扔到场边，更加激
化了现场观众与客队的矛盾。

为严肃联赛纪律，篮协决
定，给予太原赛区和山西中宇
俱乐部严重警告、核减山西中
宇俱乐部联赛经费2万元人民
币的处罚，给予广东东莞银行
队主教练李春江通报批评的
处罚。

永川国际女足邀请赛今日开打

郝伟：全力争胜

本报讯(记者 胡建明) 2
月14日11时，2012年永川国际
女足邀请赛赛前新闻发布会在
重庆永川体育中心举行。中国女
足代理主教练郝伟赛前表示：

“我希望通过本次比赛让这支年
轻的队伍得到锻炼，为2015年
世界杯预选赛做准备。这次比
赛，我们的目标是力争赢得每一
场比赛。”

从足协 1 月 6 日公布的女
足集训通知中，郝伟的头衔只
是代理主教练。据足管中心副
主任于洪臣透露，郝伟转正要
经过一年的试用期。在这一年
中，恰逢永川国际足球邀请赛
和阿尔加夫杯，这两项比赛的
成绩是郝伟转正的一大砝码。
但郝伟并没有打算只干一年，
上任一个多月以来，郝伟招入
了不少新人，女足大换血是他
的第一步棋。

“这次集训名单中年龄最大
的就是徐媛，这和我们接下来的
目标有关。新女足接下来的主要
任务就是下届世界杯预选赛和
奥运会预选赛，我们队伍的平均
年龄22 . 8岁，希望年轻队员能
够迅速成长起来。”郝伟把目光
放得很长远。

为了带好女足，郝伟在训
练上花了不少工夫，比如用游
戏来代替枯燥的训练，同时还
把男足常用的训练方式带了
过来。郝伟说，目前中国女足
正处于一个基础阶段，他还用
盖房子打比喻，“我们练了 4 0
堂课，正在一步一步地解决基
础问题。我们希望队伍像盖房
子一样，要先把地基打好，再
把框架打好，最后把内部装修
弄好。只有地基打得好，我们
的房子才会盖得好，才会越盖
越高越牢固。”

本次永川女足邀请赛，中国
女足将于2月15日首战墨西哥
女足，17日迎战韩国队，19日迎
战朝鲜队。说起这次比赛的目
标，郝伟说：“我们的目标就是力
争赢得每一场比赛。”

“不要让法律外的因素，影响判决结果”

辩护律师：量刑过重我们会选择上诉
本报记者 李志刚

2月14日，记者从济南赶至
沈阳，准备15日前往丹东，采访

“足球大审判”首批案件一审宣判
的具体事宜。同样是这一天，部分
涉案犯罪嫌疑人聘请的辩护律师
也从全国各地赶到了辽宁，到目
前为止，他们也不清楚“法院到底
会怎么判”，其中一位律师在接受
采访时表示，现在做好了两手准
备，“首先，我们相信法院会做出
公正判决；其次，如果刑期过高，
我会征求当事人的意见，然后提
起上诉。”

据了解，在去年年底，辽宁铁
岭、丹东中级人民法院公开审理

完首批涉案犯罪嫌疑人之后，有
的辩护律师得到允许，与聘请自
己的当事人见了面。针对外界有
关“部分犯罪嫌疑人的精神很差，
身体可能出了问题”等传言，近日
接受采访的几位辩护律师均表示
自己的当事人“看上去还不错”，

“他们的身体、精神与此前相比有
个落差，这是肯定的，因为他们这
些人原来连想都没想过自己会落
到今天这个地步。但是整体来说，
他们的情况都还不错，远远没有
到外界传说中接近崩溃那种程
度，思路都非常清晰，表达能力更
是没有问题。”

“足球大审判”引起社会各界
的广泛关注，在某种程度上来说，
这已经超出了此前有关方面的预
料。也正因为如此，辽宁有关法院
在为犯罪嫌疑人量刑时，表现得非
常谨慎。据悉，最高人民法院的有
关专家在这个过程中也给予辽宁
方面很多帮助，这也是一审判决结
果直到现在才将要正式公布的重
要原因。“受关注程度高，对当事人
来说不见得是好事情。”一位律师
如此分析，“这可能会让法官以及
其他人员受到某种暗示，当然了，
我们希望这种情况不会出现。从总
体上来说，我们希望不要让法律外

的因素影响判决结果，相信有关方
面能够做到这一点。”

据杨一民的辩护律师王树静
介绍，杨一民本人对量刑有心理
预期，“综合考虑杨一民的认罪态
度以及退钱行为，杨一民希望刑
期能够在10年左右，不要超出太
多。这样的话，杨一民出来后，年
纪还不算太大。如果超出太多，譬
如15年，那么我们会上诉。”而黄
俊杰的辩护律师刘炜则说：“黄俊
杰的刑期在6年以下是比较合适
的。如果超过6年，我和我的当事
人会选择上诉。”

(本报沈阳2月14日电)

媒体忙着为林找对象
林书豪爆发性地红透美国，

让纽约媒体开始竭尽所能地挖掘
他的秘密，这其中就包括球迷们
很关心的个人问题。“林书豪有女
朋友了吗？他在约会谁呢？你会跟
他约会吗？”美国网站Talk Sports
近日专门开出了“林书豪女朋友”
的话题，而在情人节的时候，美国
著名体育娱乐媒体Bleacher Re-
port已经开始忙着在纽约帮单身
的林书豪挑选合适的女友了，并
为他挑选出十位可以选择的对
象：

拉娜德雷 25岁 这位如今
在美国爆红的女歌星，绝不会拒
绝和一名球员约会的，更何况她
还是纽约本地人。

凡妮莎·哈金斯 23岁 作
为一名演员，她和林书豪都有中
国血统，他们会有共同语言，凡妮
莎·哈金斯将让林享受纽约的夜
生活。

凯特·阿普顿 19岁 美国
当红模特阿普顿与橄榄球明星马
克·桑切斯的恋情无疾而终，如果

林学会选择她，那么他在NBA的
声望会更大。

希尔费格 2 6岁 她的父
亲是著名休闲服装品牌的设计
师，这样的名媛可能最适合林书
豪。

珍斯特格 28岁 林书豪是
否会喜欢一名纽约的体育记者？
特别是在她和橄榄球明星法弗雷
发生了那些扯不清的事情后。

Maggie Q 32岁 Maggie Q现
在没住在纽约，可她父亲是纽约人。

马拉科维茨 28岁 又是一
位体育记者，她曾经长期在纽约
为ESPN工作，她可以让林适应在
纽约的生活。

艾玛·斯通 23岁 星途坦
荡的女星，和林书豪一样，她是从
别处搬到纽约的。

纳科尔斯 21岁 纽约时尚
界名人，拥有纽约大学艺术史和
数学学位，而林书豪则来自哈佛。

亚历山德拉 26岁 曾经是
应召女郎，但现在已经成了《纽约
邮报》的专栏作家。

林书豪当选上周最佳

“神奇一周”
造就千万市值

火箭式蹿升让林书豪财富猛增。
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